

# Doppelspieltag

**Liebe Grafinger Volleyballfamilie,**

sieben Spiele in 2018 – sieben Siege – und die Tabellenführung ist wieder greifbar. Letzten Samstag haben wir trotz chaotischer Anreise die FT 1844 Freiburg mit 3:1 besiegt und konnten somit drei Punkte einfahren. Dieses Wochenende stehen zwei schwere Partien an, das Heimspiel gegen Mainz und das Auswärtsspiel in Friedrichshafen.

Der Kampf um die Tabellenführung ist ausgerufen und dieses Wochenende gilt es, sich eine gute Ausgangslage zu erarbeiten. Nach dem schweren Heimspiel am Samstagabend um 19:00 Uhr gegen die Mainzer, müssen wir am Sonntag zu den Youngstars Friedrichshafen. Mit zwei Siegen können wir die Tabellenführung zurückerobern und damit den Druck auf die Kontrahenten erhöhen. Nach dem Patzer der Schwaiger gegen Karlsruhe (0:3) haben wir es selbst in der Hand. Die Tabellsituation ist wie folgt:

1. SV Schwaig 20 Spiele, 15 Siege, 46 Punkte
2. TSV Grafing 19 Spiele, 17 Siege, 45 Punkte
3. TG 1862 Rüsselsheim 20 Spiele, 14 Siege, 43 Punkte
4. VC Eltmann 20 Spiele, 15 Siege, 42 Punkte
5. TGM Mainz Gonsenheim 21 Spiele, 13 Siege, 39 Punkte

Die Ausgangslage ist gut, jedoch haben wir ein extrem schweres Programm vor uns. Diesen Samstag ist die TGM Mainz Gonsenheim zu Gast, nach Rüsselsheim und Eltmann müssen wir noch und das absolute Spitzenspiel erwartet uns in einem Monat gegen den SV Schwaig. Dazu stehen noch Spiele gegen Friedrichshafen, Frankfurt und Delitzsch auf dem Programm. Es kommt auf unsere Leistung an und so können wir weiterhin von Spiel zu Spiel denken. Abgerechnet wird in zwei Monaten.

Dieses Wochenende gilt es den Grundstein für eine spannende Endphase zu legen. Mit einem Heimsieg am Samstagabend (19:00 Uhr) gegen starke Mainzer und einem Auswärtserfolg am Sonntag (16:00 Uhr) wollen wir die Tabellenführung zurückerobern. Die Schwaiger sind in Leipzig zu Gast, Rüsselsheim muss nach Hammelburg und Eltmann nach Karlsruhe. Somit ergibt sich am Sonntagabend ein bereinigtes Bild der Tabelle. Die Frage ist, wer wird oben stehen? Können wir die Chance nutzen?

Gemeinsam mit euch wollen wir den nächsten Schritt gehen und den Mainzern zeigen, wie schwer es ist in Grafing etwas Zählbares mitzunehmen. Seid dabei und macht die Jahnsporthalle zur uneinnehmbaren Stimmungshochburg. Das knappe Hinspielergebnis (3:2) und die Tatsache, dass die Mainzer die letzten sechs Spiele gewinnen konnten, lassen uns ein spannendes und enges Spiel erwarten.

Wir müssen unsere Topleistung abrufen, nur so und mit euch im Rücken werden wir gewinnen.

Foto: Marc Geisler

Seid dabei und heizt die kalte Jahnsporthalle ordentlich ein!

Der Fokus liegt auf Samstagabend, aber auch am Sonntag ab 16:00 Uhr müssen wir unsere Leistung am Bodensee abrufen.

## **FIGHTING BAYRISCH**

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.